



あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.28

3月22日 発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】

是非御覧ください！

こどもユレタキャラバン！

3月14日（木）に、3～6年生を対象として、「こどもユレタキャラバン」が行われました。減災教育普及協会理事長の江夏猛史様が、横浜から車で荷物を積んで駆けつけてくださいました。「危ないを正しく知ること」が大切だと言うことで、まず、動画や資料で、明道小は震度6弱の3つの大きな地震が予測されている地域だと言うことでした。今地震が起きたらどうすると問いかけられ、子供たち一人一人に考えさせていました。体育館で落ちてくる可能性のある天井材を持って重さを体感したり、YURETA というマットに乗りそれを揺らし、震度6弱の揺れを体験しました。体育座りやダンゴムシのポーズでどうなるか、カエルのポーズ。トカゲのポーズだとかどうかと具体的に行いました。最後に「被害を知って対策をする」ことが大切であるとまとめられました。「地震の前にはできることをお家の人にも教えよう」というめあてが示されています。お子さんは、今日学習したことを、どのように伝えたでしょうか？きっと災害に備える意識が高まったり熱く語ってくれたことと思います。



卒業記念品、桜の植樹！

3月19日（火）に、小雨の降る中でしたが、6年生からの卒業記念品である桜の植樹が行われました。ホームワイドさんが準備や段取りをしてくださり、特別ゲストとして招き猫のユキちゃん、クロちゃんも見守る中、子供たちが土を入れ、桜を植えました。これから卒業生の成長と共に、明道小で成長してくれることと思います。数年後の春に母校を訪れた卒業生を温かく出迎えてくれることでしょう。



ヤマト運輸交通安全教室！

3月21日（木）に、ヤマト運輸の方を講師に迎えて、1・2年生を対象に「ヤマト運輸交通安全教室」が開催されました。実際にヤマト運輸の2トントラックが運動場に現れました。トラックの周りの死角がテープで表され、目で見て近寄って体感しました。駆け付けたヤマト運輸のキャラクターのクロちゃん、シロちゃんが見守る中、横断歩道の渡り方を練習しました。トラックの下に遊んでいたボールが入ってしまったらどうするか等、具体的に考えさせる場面もありました。楽しい中にも、きちんと注意すべき指導事項が散りばめられた交通安全教室になりました。



月1回、年間12回の発行を目指していた学校便り「あさぎり」ですが、終わってみるとNo.28を数えることができました。今年度は、来週の卒業式、修了式で終わりです。来年度、また明道小学校での出来事や児童の活躍等を記事にできたらと思います。1年間、学校便り「あさぎり」のご愛読、ありがとうございました。